

Le Puits aux Vœux

Il était une fois, dans un endroit retiré, à l'orée d'un bois de hêtres, un ancien puits. Son apparence semblait indiquer qu'il était là depuis très très longtemps. La légende de ce pays disait que si l'on formulait un vœu d'intention pure, en se penchant au-dessus, il y avait de fortes chances pour qu'il se réalise. C'est pourquoi ce puits fût nommé le Puits aux Vœux. Mais... Par quel miracle cela pourrait-il se produire ? Eh bien, le mystère reste entier. Cependant, chaque fois qu'un promeneur passe par là, irrésistiblement, il s'arrête quelques instants pour émettre un vœu à l'attention du puits magique. Ensuite, il reprend son chemin, heureux et confiant de sa concrétisation prochaine. Ce puits contient une quantité impressionnante de souhaits. Certains sont en cours de réalisation alors que d'autres sont programmés dans le futur. Quand à ceux qui ont été exaucés, ils font déjà partie du passé. Mais les souvenirs restent, c'est pourquoi, certains êtres viennent régulièrement se recueillir auprès du lieu magique. Ils s'imprègnent d'énergies régénératrices et repartent le sourire aux lèvres. Un vœu, c'est quelque chose qui nous est intime, secret et même sacré. On a envie de le protéger, de le cacher, jusqu'à ce que la providence vienne le chercher et lui donne vie. Un jour, une jeune fille prénommée Opaline, entendit parler de cette légende du Puits aux Vœux. Elle ressentit alors une curieuse impulsion qui la guida vers la bonne direction. L'obscurité de la nuit rendait sa progression plus difficile ; seul un fébrile croissant de lune tentait de percer cette opacité nocturne et venait éclairer l'étroit sentier qui conduisait Opaline à destination. Son cœur palpitait d'excitation par son approche imminente. Enfin arrivée devant le puits, Opaline s'arrête un moment, captivée par la vibration magique du lieu. Elle se penche ensuite tout doucement et formule sa demande tout en fermant ses yeux. Elle s'assoie un moment pour se ressourcer avant de repartir. Sur le retour, elle prend conscience de son potentiel créateur, qui jusque là, sommeillait tranquillement. Opaline décide de vivre son vœu. Un processus se met alors en marche oeuvrant à travers des initiatives, des positionnements, des remises en question. Jour après jour, elle s'abandonne en confiance au non-connu, au non-contrôlable et donc, au Tout-Possible, à la Providence. Ainsi, s'épanouit en elle une source de vitalité et d'émerveillement pareille à son état d'enfant. Cette nouvelle perception lui permet d'être plus présente à ce qu'elle vit intérieurement et extérieurement aussi. En étant attentive aux différents signes, aux états émotionnels, aux rencontres fortuites, aux nombreuses manifestations visibles et invisibles, Opaline parvient à la réalisation de son vœu. L'histoire ne dit pas quel était son souhait profond... Mais, mon petit doigt m'a dit que depuis peu, un séduisant jeune homme lui rendait souvent visite. Nous avons tous cette capacité de croire à la magie, au miracle. Alors pourquoi ne pas ouvrir la porte qui va nous mener à la découverte du puits aux vœux, comme Opaline. Notre investissement est à la dimension de l'accomplissement de notre souhait le plus profond. Qu'est-ce qui nous empêche aujourd'hui de croire aux contes de fées ? Notre conditionnement peut-être. Car, la plupart du temps, la place du merveilleux croupie au fond de notre puits. Alors, pourquoi ne pas essayer, dès à présent, de franchir la porte magique afin de vivre notre conte de fées.

Marie-France Giavarini
<http://www.rebirthtouch.com>